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Статья посвящена анализу предлагаемых современными учеными концепций взаимоотноше-
ния двух общественных институтов: церкви и государства. Сделан акцент на то, что модель госу-
дарственно-церковных отношений трансформирована сложившейся системой ценностей и имеет 
законодательное закрепление, выраженное либо в принципе «светскости» государственно-церков-
ных отношений, либо в принципе «автономии» религиозных организаций в государственной систе-
ме. В статье подчеркивается значимость духовного возрождения для дальнейшего развития государ-
ственности.
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Th e article is devoted to the analysis of the concepts proposed by modern scientists of the relation-
ship between two social institutions: Church and state. Th e emphasis is made on the fact that the model of 
Church-State relations is transformed by the established system of values and has a legislative consolida-
tion, expressed either in the principle of “secularism” of Church-State relations or in the principle of “auto-
nomy” of religious organizations in the state system. Th e article emphasizes the importance of spiritual 
revival for the further development of statehood.
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